

令和2年12月2日

佐賀県立鳥栖高等学校  
佐賀県立香楠中学校  
P T A 会員の皆様

佐賀県立鳥栖高等学校  
佐賀県立香楠中学校  
P T A 会長 山崎裕史

## 応援タオル配付について

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校のP T A活動にご理解、ご協力を賜りましてありがとうございます。

さて、本日、本校P T Aから、鳥栖高等学校・香楠中学校の在校生に、オリジナル応援タオルを配付いたしました。

これは、コロナ禍の中で頑張っている子供たちに豊かな学校生活を送ってもらうことを目的としており、デザインを美術部の皆さんに中高合同で作っていただきました。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、通常の学校生活を送ることが難しくなり、子供たちは戸惑いや不安を日々感じながら過ごしていると思います。しかし、このような厳しい状況下でも、子供たちは今できることに一つ一つ着実に取り組んでいます。「前を向いて進んでいる子供たちを応援したい」。そんな思いで応援タオルの製作をP T A執行部から提案し、10月1日の第2回役員会でご承認いただきました。製作費用につきましては、令和2年度の助成費から捻出しております。

現在、対外試合などでは声を出しての応援は禁止されています。本校には学校で統一した応援アイテムがありませんでしたので、ぜひ活用していただければと思いますし、部活動だけでなく駅伝大会やその他の学校行事などでも広く活用していただけるものと考えております。

来年度からは、新入生向けの入学祝として配付、また購買部での販売なども企画しておりますので、保護者の皆様のご意見やご感想もお聞かせいただければ幸いです。

今後とも、本校P T A活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。